

Auf großer Fahrt

Der Porsche Club Südliche Weinstraße auf großer Fahrt nach Südtirol – mit kleinen Pannen und großem Spaß

Einmal im Jahr geht der PC Südliche Weinstraße auf große, mehrtägige Fahrt. Bei der letzten Ausfahrt war das Ziel Ridnaun in Südtirol. Sportleiter Volker Kohlmann und Geschäftsführer Patrick Kleinhenz hatten die Tour hervorragend vorbereitet. 13 Teams starteten bei schlechtem Wetter auf der Autobahn Richtung Allgäu. Über den Fernpass ins Ötztal ging es zurück in den Winter, auf dem Timmelsjoch führte die Strecke zwischen rund

sechs Meter hohen Schneewänden nach Italien und über den Jaufenpass bis ins Hotel. Am nächsten Morgen: tolles Wetter! Also schnell in die Autos und wieder rauf auf den Jaufenpass, diesmal andersherum. Auf der Passhöhe der erste Wasserverlust: Ein 996 musste dem Abschleppdienst überlassen werden. Dass es auch mit Luft Ärger geben kann, musste der Autor erleben: Ein rund sechs Millimeter starker Klappsplint hatte sich in den Hinterreifen gebohrt, hielt sich in dieser Lage jedoch die ca. 60 Kilometer

bis zu einem Reifenservice. Des Weiteren übersah ein übermütiger Rollerfahrer den rechten hinteren Kotflügel eines 911 Turbo, doch die Stimmung blieb trotzdem auf hohem Niveau. Am nächsten Tag ging es über eine kurvenreiche Bergstrecke zum Penser Joch. Auf der Passhöhe das fast schon bekannte Bild: Ein weiterer 996 leckte und zwang uns, auch dieses Auto zurückzulassen. Es war wie verhext, aber die Idee mit der Luftkühlung anscheinend gar nicht so falsch. Trotz der mechanischen Widrigkeiten war es eine gelungene Ausfahrt. Ein großes Dankeschön gilt unseren Organisatoren Volker und Patrick – und Ferry Porsche für die luftgekühlte Motortechnik!

Jan Hennen ■

